

Gracias al trabajo realizado por la Agencia para la Administración Digital en materia de protección de las infraestructuras regionales

La Comunidad de Madrid recibe de AENOR el certificado del Esquema Nacional de Seguridad

- Se destaca la política y el gobierno de la seguridad y los servicios de Alojamiento de Sistemas de Información del Centro de Proceso de Datos de Madrid Digital
- Este organismo madrileño atiende a más de 170.000 empleados públicos, 4.600 sedes, 7.300 líneas de datos, 100.000 de telefonía fija y unas 25.000 de móvil

24 de febrero de 2023.- La Comunidad de Madrid ha sido reconocida por la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) con el Esquema Nacional de Seguridad, por el trabajo que realiza la Agencia para la Administración Digital en materia de protección de los organismos e instituciones regionales.

Por un lado, destaca la política y procesos de gobierno de la seguridad de los sistemas de información de Madrid Digital; y, por otro, los elementos e infraestructuras que dan soporte al servicio de alojamiento de dichos sistemas del Centro de Proceso de Datos.

Para el consejero de Administración Local y Digitalización, Carlos Izquierdo, “nos encontramos ante uno de los entes públicos más potentes en el ámbito del sector TIC y referente en ciberamenazas, tanto es así que a esta certificación hay que sumar el reciente galardón concedido a la responsable del Centro de Operaciones de Ciberseguridad de Madrid Digital, que ha recibido la Medalla al Mérito en la Ciberdefensa. Bajo su tutela se evalúan del orden de 36.000 eventos por segundo, lo que nos hace entender la importancia de proteger nuestras instituciones de estos ataques”.

En esta línea, Izquierdo ha lamentado nuevamente que la oposición en la Asamblea haya rechazado la puesta en marcha de la Agencia de Ciberseguridad, “un instrumento esencial con el que responder a una realidad que nos preocupa a todos y que deja a los ciudadanos, empresas y ayuntamientos, especialmente los más pequeños, indefensos y vulnerables ante estas amenazas”.

Madrid Digital es la entidad responsable de los servicios de tecnologías de la información y de comunicaciones de la Comunidad de Madrid. Atiende a más de 170.000 empleados públicos distribuidos en más de 4.600 sedes,



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

interconectadas con unas 7.300 líneas de datos, más de 100.000 de telefonía fija y unas 25.000 de móvil. Además, gestiona más de 124.000 puestos de trabajo digitales y acredita del orden de 300.000 horas de formación a los usuarios.